



HERZLICH WILLKOMMEN

CHECK IN/ CHECK OUT

Check-in: ab 15:00 Uhr

Check-out: bis 11:00 Uhr

HAUSREGELN

- Wir sind ein **Nichtraucher Hotel**. Bitte nur im Aussenbereich und im Fumoir rauchen.
- **Haustiere** sind gerne gesehene Gäste. Bitte melden Sie diese vorher an.

ÖFFNUNGSZEITEN RESTAURANT

Mittwoch - Sonntag: 08:00 - 23:00 Uhr

warme Küche: 11:30 - 14:00 / 18:00 - 21:30 Uhr

Montag und Dienstag geschlossen

Ab 01. Juli - 17. August

Montag - Sonntag geöffnet

FRÜHSTÜCK

07:30 - 10:00 Uhr

WLAN

Netzwerk: PizMitgel-Gast
Passwort: pizmitgel

INFORMATIONEN

- **Bibliothek:** Auf unserer Veranda und im 2. Stock erwartet Sie unsere kleine, gemütliche Bibliothek.
- **SPA:** Wir haben einen kleinen Spa-Bereich mit Sauna, Whirlpool und Ruhebereich, welchen Sie gerne bei uns an der Recéption reservieren können.
- **Massagen:** Unsere liebe Giada bietet erstklassige Massagen an. Details entnehmen Sie bitte dem beigelegten Flyer.
- **Gästekarten:** Die Gästekarten werden Ihnen per E-Mail zugeschickt. Falls sie diese nicht öffnen können, drucken wir diese gerne an der Recéption für Sie aus. Details zu den Gästekarten entnehmen Sie gerne dem beigelegten Flyer.

A

ALLERGIKER

BITTE BEI ALLERGIEN ODER NAHRUNGSMITTELUNVERTRÄGLICHKEITEN EINFACH MELDEN.
MIT LEBENSMITTELUNVERTRÄGLICHKEITEN KENNT SICH UNSER KOCH AUS. ER IST KREATIV UND HAT BESTIMMT SCHMACKHAFTE ALTERNATIVEN.

APOTHEKE

DIE SON MITGEL APOTHEKE BEFINDET SICH QUASI DIREKT GEGENÜBER.

ARZT/SPITAL/NOTAUFNAHME

DAS CENTER DA SANADAD BEFINDET SICH IN LAUFNÄHE
STRADUNG 52, 7460 SAVOGNIN, +41816691400

AUSFLÜGE

WIR HABEN EINIGE GEHEIMTIPPS AUF LAGER. MELDE DICH EINFACH AN DER RECEPTION.

AUTOWERKSTATT

UNSERE MITARBEITER AN DER RECEPTION SIND GERNE BEHILFLICH. WIR KÖNNEN ZWAR KEINE REIFEN WECHSELN, ABER WIR KENNEN LEUTE DIE DAS KÖNNEN UND ORGANISIEREN GERNE SCHNELLE HILFE.

B

BUS/POSTAUTO

AN UNSEREM INFOSTAND IM 1. STOCK STEHEN AKTUELLE FAHRPLÄNE ZUR VERFÜGUNG. MIT DER GÄSTEKARTE KOSTENLOS.

BABYBETT

STELLEN WIR GERNE KOSTENLOS ZUR VERFÜGUNG.

BADEMANTEL

HÄTTEST DU GERNE EINEN BADEMANTEL AUF DEM ZIMMER, MELDE DICH BITTE AN DER RECÉPTION.

BETTDECKE

ZU KALT? BEI UNS MUSS KEINER FRIEREN. WIR HABEN NOCH DICKERE DECKEN IM HAUS. EINFACH AN DER RECÉPTION MELDEN, DANN TAUSCHEN WIR DIE DECKE AUS.

BIBLIOTHEK

DIESE FINDEST DU IM 1. STOCK AUF DER VERANDA UND IM 3. STOCK.

BITTE NICHT STÖREN

DU WILLST AUSSCHLAFEN UND NICHT GESTÖRT WERDEN? BITTE DAS "BITTE NICHT STÖREN" AUSSEN AN DIE TÜR HÄNGEN.

BLUMEN

BESORGEN WIR GERNE FÜR DICH. ODER SUCHE SELBER AUS BEI WWW.RAETIA-BLUMEN.CH

C

CHECK-IN

IST AB 15:00 UHR MÖGLICH. AUF ANFRAGE JE NACH VERFÜGBARKEIT AUCH GERNE FRÜHER.

CHECK-OUT

IST UM 11:00 UHR. WIR VERSTEHEN, WENN ES MAL ETWAS LÄNGER DUAERT, ABER BITTE KURZ NACHFRAGEN . DANN SCHAUEN WIR, WAS MACHBAR IST.

E

E-MAIL

UNSERE E-MAIL-ADRESSE LAUTET:
WILLKOMMEN@PIZMITGEL.CH

F

FAHRRADRAUM

DEIN FAHRRAD KANN SICHER ABGESPERRT IN UNSEREM FAHRRADRAUM SCHLAFEN. WENN DER AKKU LEER IST, KANNST DU DIESEN GERNE AUFLADEN.

FEUER

ALLE WICHTIGEN HINWEISE SIND AUF DEM INFORMATIONSBLETT AN DER ZIMMERTÜR.

FITNESS

UNSER KLEINER ABER FEINER FITNESSRAUM, MIT 4 VERSCHIEDENEN GERÄTEN, BEFINDET SICH IM 2. STOCK. DIESEN DARFST DU GERNE KOSTENLOS NUTZEN.

FÖN

IN JEDEM ZIMMER FINDEST DU EINEN FÖN.

FRÜHSTÜCK

DAS FRÜHSTÜCK FINDET VON 07:30 - 10:00 UHR STATT.
EARLY-BIRDS BEKOMMEN VOR 07:30 UHR EIN BREAKFAST-TO-GO. BITTE AM VORABEND ANMELDEN.

FUNDSACHEN

ETWAS VERLOREN ODER GEFUNDEN? GERNE AN DER RECÉPTION NACHFRAGEN BZW. ABGEBEN. DIE GEFUNDENEN SACHEN WERDEN BEI UNS SICHER VERSTAUT.

G

GÄSTEKARTEN

DIESE ERHÄLTST DU PER E-MAIL VON DER "URLAUBSBEGLEITERIN JULIA" ZUGESCHICKT. SOLLTEST DU KEINE MÖGLICHKEIT HABEN DIESE AUSZUDRUCKEN, KOMM EINFACH AN DER RECÉPTION VORBEI. DAMIT KANNST DU ALLE BERGBAHNEN UND POSTAUTOS IM SURSES KOSTENLOS BENUTZEN.

GEPÄCKAUFBEWAHRUNG

WIR WERFEN GERNE EIN AUGE AUF DAS GEPÄCK UND BEWAHREN ES SICHER, BIS ZUR RÜCKKEHR, BEI UNS AUF.

GUTSCHEINE

UNSERE GUTSCHEINE KÖNNEN GANZ INDIVIDUELL AUSGESTELLT WERDEN. WENDE DICH GERNE AN UNSERE RECÉPTION. DIESE KÖNNEN AUCH ÜBER UNSERE HOMEPAGE WWW.PIZMITGEL.CH GEBUCHT WERDEN.

H

Homepage

Unsere Homepage findest du unter:
www.pizmitgel.ch

Hunde

Dein bester Freund ist gerne bei uns willkommen. Es gibt nur ein Paar Spielregeln, die eingehalten werden müssen. Bitte lass ihn nicht zu lange alleine im Zimmer. Das mag wahrscheinlich weder der Hund noch der Zimmernachbar. Du darfst deinen Hund auch gerne bei uns ins Restaurant mitbringen.
Bitte lass deinen Hund nicht bei dir im Bett schlafen. Halte ihn in den öffentlichen Räumen an der Leine.
Bei Schäden die der Hund verursacht ist der Besitzer im vollen Umfang haftbar.

Hygieneartikel

Zahnbürste oder Rasierer zuhause gelassen? Wir haben eine gute Auswahl an Hygieneartikel an der Réception.

I/J

Informationen

Unsere Mitarbeiter an der Réception kennen sich in der Umgebung aus. Freizeitmöglichkeiten, Wandertips und Verbindungen können gerne erfragt werden.

Jogging

Wunderschöne Strecken gibt es bei uns direkt vor der Haustüre. Unsere Réception zeigt dir gerne den Weg.

K

Kaffeemaschine

In manchen Zimmern befindet sich eine Kaffeemaschine.

Kinder

Sind natürlich gerne willkommen.

Konferenz

Wir bieten gerne einen Saal oder Raum für Sitzungen, Seminare oder Feiern an. Für nähere Infos kontaktiere uns gerne.

Kopfkissen

Liegst du gerne etwas höher? Gerne bringen wir dir noch andere Kopfkissen.

Kreditkarten

Wir akzeptieren alle Arten von Kreditkarten.

L

Ladestationen

Ladestationen für Velos und 1 Ladestation für dein E-Auto sind vorhanden. Infos hierzu erhältst du an der Réception.

Lunchpakete

Wir bieten für Gäste ein Lunchpaket zum mitnehmen an. Es beinhaltet ein Getränk, ein Sandwich, eine Frucht und einen Riegel.

M

Massagen

Unsere Liebe Giada bietet erstklassige Massagen an. Details entnehmen sie bitte dem beigelegten Flyer.

N

NÄHSERVICE

WIR HABEN NADEL UND FADEN AN DER RECÉPTION UND HELFEN GEREN.

NOTFALL

WÄHLE DIE 27 AM TELEFON AN DER RECÉPTION.

POLIZEI: 117

FEUERWEHR: 118

AMBULANZ: 144

NOTAUSGÄNGE UND FLUCHTWEGE

EINEN ENTSPRECHENDEN AUSHANG FINDEST DU AN DEINER ZIMMERTÜRE.

O

ÖFFNUNGSZEITEN RESTAURANT

DIENSTAG - SAMSTAG: 11:00 - 23:00 UHR

SONNTAG: 11:00 - 15:00 UHR

MONTAG GESCHLOSSEN

WARMER KÜCHE: 11:30 - 14:00 UHR / 18:00 - 21:30 UHR

P

PARKPLÄTZE

UNSERE PARKPLÄTZE IM FREIEN STEHEN KOSTENLOS ZUR VERFÜGUNG. SIE BEFINDEN SICH GEGENÜBER DEM HAUPTINGANG UND SEITLICH DES HOTELS. BITTE DIE MIT "PIZ MITGEL" BESCHRIFTETEN PARKPLÄTZE BENUTZEN.

POST

DIE POST BEFINDET SICH NUR 150M, AUF DER SELBEN STRASSESEITE, VOM HOTEL ENTFERNT.

R

RAUCHEN

WIR SIND EIN NICHTRAUCHER HOTEL. ALLE UNSERE ZIMMER INKLUSIVE DER DAZUGEHÖRIGEN BALKONE SIND NICHTRAUCHERZIMMER.

DA WIR DAS ZIMMER IM FALLE EINES VERSTOSSES GRUNDREINIGEN MÜSSEN, STELLEN WIR DIR DAS IN RECHNUNG.

WIR HABEN IM EG EINE SMOKER-LOUNGE. ZIGARREN GIBT ES DORT ZU KAUFEN.

RECHNUNG

DEINE KONSUMATION IM RESTAURANT KANN GERNE AUF DIE ZIMMERRECHNUNG GENOMMEN WERDEN.

RECHNUNGEN FÜR DEN AUFENTHALT STELLEN WIR NUR BEI GRUPPEN ODER FIRMEN AUS. WIR BEDANKEN UNS BEI DIR FÜR DIE DIREKTZAHLUNG VOR ORT.

REGENSCHIRME

REGENSCHIRME STEHEN DIR IM EG ZUR VERFÜGUNG. DIESE KANNST DU GERNE AUSLEIHEN.

RESTAURANT

UNSER RESTAURANT IST WIE FOLGT GEÖFFNET:

DIENSTAG - SAMSTAG: 11:00 - 23:00 UHR

SONNTAG: 11:00 - 15:00 UHR

MONTAG GESCHLOSSEN

WARMER KÜCHE: 11:30 - 14:00 UHR / 18:00 - 21:30 UHR

S

SAFE

IN JEDEM ZIMMER BEFINDET SICH EIN SAFE. DEN SCHLÜSSEL FINDEST DU ZUSAMMEN MIT DEINEM ZIMMERSCHLÜSSEL.

SCHUHPUTZUTENSILIEN

WIR HABEN EINE SCHUHPUTZMASCHINE IM EG.

SEMINARE

WIR BIETEN GERNE EINEN SAAL ODER RAUM FÜR SITZUNGEN, SEMINARE ODER FEIERN AN. FÜR NÄHERE INFOS KONTAKTIERE UNS GERNE.

SPA

WIR HABEN EINEN KLEINEN SPA-BEREICH MIT SAUNA, WHIRLPOOL UND RUHEBEREICH, WELCHEN SIE GERNE BEI UNS AN DER RECÉPTION RESERVIEREN KÖNNEN.

STROM / STECKDOSEN

IN JEDEM ZIMMER SIND MEHRE SCHWEIZER STECKDOSEN VORHANDEN.

T

TANKSTELLE

EINE TANKSTELLE BEFINDET SICH DIREKT AM EINGANG DER DORFES.

TAXI

TAXI GIOVANNI: +41787427587

TAXI JÄGER: +41794080808

TV

IN JEDEM UNSERER ZIMMER STEHT EIN TV ZU DEINER VERFÜGUNG.

U

UMWELT

UMWELTSCHUTZ WIRD BEI UNS GROSS GESCHRIEBEN. NACHFÜLLBARE SEIFENSPENDER, VARIABLER HANDTUCHWECHSEL UND BETTWÄSCHEWECHSEL, VERPACKUNGSARMES FRÜHSTÜCKSBUFFET UND VIELES MEHR SIND FÜR UNS SELBSTVERSTÄNDLICH GEWORDEN. WENN DU MÖCHTEST, KANNST DU AUCH DEINEN BEITRAG LEISTEN: MACH MIT BEIM VARIABLEN HANDTUCH- UND BETTWÄSCHEWECHSEL. DIE UMWELT UND WIR SAGEN DANKE!

W

W-LAN

VERFÜGBAR UND KOSTENFREI IM GANZEN HOTEL.

NETZWERK: PIZMITGEL-GAST

PASSWORT: PIZMITGEL (ALLES KLEIN GESCHRIEBEN)

Z

ZEITUNGEN UND ZEITSCHRIFTEN

AKTUELLE ZEITSCHRIFTEN FINDEST DU IM 1. STOCK AN UNSERER INFORMATIONSWAND.



A WARM WELCOME TO YOU

CHECK IN/ CHECK OUT

Check-in: at 15:00

Check-out: till 11:00

HOUSE RULES

- We are a **non-smoking hotel**. Please only smoke outside and in the fumoir (smoking lounge)
- **Pets** are welcome guests. Please register your fluffy companion in advance.

OPENING HOURS RESTAURANT

Wednesday - Sunday: 08:00 - 23:00

Warm Kitchen: 11:30 - 14:00 / 18:00 - 21:30

Monday and Tuesday Closed

01. July - 17. August

open from Monday - Sunday

BREAKFAST

07:30 - 10:00

WI-FI

Network: PizMitgel-Gast
Password: pizmitgel

INFORMATION

- **Library:** Our small, cosy library awaits you on our veranda and on the 2nd floor.
- **SPA:** We have a small spa area with sauna, whirlpool and relaxation area, which you can book at the reception.
- **Massages:** Our lovely Giada offers first-class massages. For details, please see the attached flyer
- **Guest Tickets:** The guest cards will be sent to you by e-mail. if you are unable to open them, we will be happy to print them out for you at reception. details of the guest cards can be found in the enclosed flyer.

A

ALLERGIES

PLEASE LET US KNOW IF YOU HAVE ANY ALLERGIES OR FOOD INTOLERANCES.

OUR CHEF KNOWS ALL ABOUT FOOD INTOLERANCES. HE IS CREATIVE AND IS SURE TO HAVE TASTY ALTERNATIVES.

B

BABY BED

AVAILABLE FREE OF CHARGE.

BATHROBE

IF YOU WOULD LIKE A BATHROBE IN YOUR ROOM, PLEASE CONTACT THE RECEPTION STAFF.

BICYCLE ROOM

YOUR BIKE CAN SLEEP SAFELY LOCKED IN OUR BIKE ROOM. IF THE BATTERY IS EMPTY, YOU ARE WELCOME TO CHARGE IT.

BREAKFAST

BREAKFAST IS SERVED FROM 07:30 - 10:00.

EARLY BIRDS GET A BREAKFAST-TO-GO BEFORE 07:30. PLEASE BOOK THE EVENING BEFORE.

BUS

CURRENT TIMETABLES ARE AVAILABLE AT OUR INFORMATION STAND ON THE 1ST FLOOR. FREE OF CHARGE WITH THE GUEST CARD.

C

CAR PARKS

OUR OUTDOOR CAR PARKS ARE AVAILABLE FREE OF CHARGE. THEY ARE LOCATED OPPOSITE THE MAIN ENTRANCE AND TO THE SIDE OF THE HOTEL. PLEASE USE THE CAR PARKS LABELLED 'PIZ MITGEL'.

CAR WORKSHOP

OUR STAFF AT THE RECEPTION ARE HAPPY TO HELP. WE CAN'T CHANGE TYRES, BUT WE KNOW PEOPLE WHO CAN AND ARE HAPPY TO HELP YOU QUICKLY.

CHARGING STATIONS

CHARGING STATIONS FOR BIKES AND 1 CHARGING STATION FOR YOUR ELECTRIC CAR ARE AVAILABLE. YOU CAN GET MORE INFORMATION AT THE RECEPTION.

CHECK-IN

IT IS POSSIBLE FROM 15:00. EARLIER ON REQUEST DEPENDING ON AVAILABILITY.

CHECK-OUT

IS AT 11:00 AM. WE UNDERSTAND IF IT TAKES A LITTLE LONGER, BUT PLEASE ASK BRIEFLY. THEN WE WILL SEE WHAT IS FEASIBLE.

CHILDREN

ARE OF COURSE WELCOME.

COFFEE MACHINE

THERE IS A COFFEE MACHINE IN SOME ROOMS.

CONFERENCE

WE ARE HAPPY TO OFFER A HALL OR ROOM FOR MEETINGS, SEMINARS OR CELEBRATIONS. PLEASE CONTACT US FOR MORE INFORMATION.

CREDIT CARDS

WE ACCEPT ALL TYPES OF CREDIT CARDS.

D

DOCTOR/HOSPITAL/EMERGENCY ROOM

THE CENTRE DA SANADAD IS WITHIN WALKING DISTANCE
STRADUNG 52, 7460 SAVOGNIN, +41816691400

DOGS

YOUR BEST FRIEND IS WELCOME TO JOIN US. THERE ARE JUST A FEW RULES THAT MUST BE OBSERVED. PLEASE DON'T LEAVE HIM ALONE IN THE ROOM FOR TOO LONG. NEITHER THE DOG NOR THE NEIGHBOUR WILL LIKE THAT. YOU ARE ALSO WELCOME TO BRING YOUR DOG INTO OUR RESTAURANT.
PLEASE DO NOT LET YOUR DOG SLEEP IN YOUR BED. KEEP HIM ON THE LEASH IN THE PUBLIC AREAS.
THE OWNER IS FULLY LIABLE FOR ANY DAMAGE CAUSED BY THE DOG.

DUVET

TOO COLD? NOBODY HAS TO FREEZE WITH US. WE HAVE THICKER BLANKETS IN THE HOUSE. JUST LET THE RECEPTION KNOW AND WE WILL EXCHANGE THE BLANKET.

E

ELECTRICITY / SOCKETS

THERE ARE SEVERAL SWISS SOCKETS IN EACH ROOM.

E-MAIL ADDRESS

OUR E-MAIL ADDRESS IS
WILLKOMMEN@PIZMITGEL.CH

EMERGENCY EXITS AND ESCAPE ROUTES

YOU WILL FIND A NOTICE ON YOUR ROOM DOOR.

EMERGENCY NUMBERS

DIAL 27 ON THE PHONE AT THE RECEPTION.
POLICE: 117
FIRE BRIGADE: 118
AMBULANCE: 144

ENVIRONMENT

ENVIRONMENTAL PROTECTION IS VERY IMPORTANT TO US. REFILLABLE SOAP DISPENSERS, VARIABLE TOWEL AND BED LINEN CHANGES, A BREAKFAST BUFFET WITH LITTLE PACKAGING AND MUCH MORE HAVE BECOME A MATTER OF COURSE FOR US.
IF YOU LIKE, YOU CAN ALSO DO YOUR BIT:
TAKE PART IN THE VARIABLE TOWEL AND BED LINEN CHANGE.
THE ENVIRONMENT AND WE SAY THANK YOU!

EXCURSIONS

WE HAVE SOME INSIDER TIPS IN STORE. JUST LET US KNOW AT THE RECEPTION.

F

FITNESS

OUR SMALL BUT NICE FITNESS ROOM, WITH 4 DIFFERENT MACHINES, IS LOCATED ON THE 2ND FLOOR. YOU ARE WELCOME TO USE IT FREE OF CHARGE.

FLOWERS

WE WILL GLADLY ORGANISE THEM FOR YOU. OR CHOOSE THEM YOURSELF AT WWW.RAETIA-BLUMEN.CH

G

GAS/PETROL STATION

THERE IS A GAS STATION RIGHT AT THE ENTRANCE TO THE VILLAGE.

GUEST CARDS

YOU WILL RECEIVE THESE BY E-MAIL FROM THE 'HOLIDAY COMPANION JULIA'. IF YOU ARE UNABLE TO PRINT THEM OUT, SIMPLY DROP BY THE RECEPTION.

THIS ALLOWS YOU TO USE ALL MOUNTAIN RAILWAYS AND POST BUSES IN THE SURSES FREE OF CHARGE.

H

HAIR

ALL IMPORTANT INFORMATION IS ON THE INFORMATION SHEET ON THE ROOM DOOR.

HAIRDRYER

YOU WILL FIND A HAIRDRYER IN EVERY ROOM.

HOMEPAGE

YOU CAN FIND OUR HOMEPAGE AT
WWW.PIZMITGEL.CH

HYGIENE PRODUCTS

LEFT YOUR TOOTHBRUSH OR RAZOR AT HOME? WE HAVE A GOOD SELECTION OF TOILETRIES AT THE RECEPTION.

I/J

INFORMATION

OUR STAFF AT THE RECEPTION KNOW THE AREA WELL. LEISURE ACTIVITIES, HIKING TIPS AND CONNECTIONS ARE AVAILABLE ON REQUEST.

INVOICE

YOUR CONSUMPTION IN THE RESTAURANT CAN BE ADDED TO YOUR ROOM BILL.
WE ONLY ISSUE INVOICES FOR GROUPS OR COMPANIES. THANK YOU FOR PAYING DIRECTLY ON SITE.

JOGGING

BEAUTIFUL ROUTES ARE RIGHT ON OUR DOORSTEP. OUR RECEPTION WILL BE HAPPY TO SHOW YOU THE WAY.

L

LIBRARY

YOU WILL FIND THESE ON THE 1ST FLOOR ON THE VERANDA AND ON THE 3RD FLOOR.

LOST PROPERTY

LOST OR FOUND SOMETHING? PLEASE ASK AT THE RECEPTION DESK OR HAND IT IN. THE FOUND ITEMS WILL BE STORED SAFELY WITH US.

LUGGAGE STORAGE

WE ARE HAPPY TO KEEP AN EYE ON YOUR LUGGAGE AND STORE IT SAFELY WITH US UNTIL YOU RETURN.

M

MASSAGES

OUR LOVELY GIADA OFFERS FIRST-CLASS MASSAGES. PLEASE SEE THE ENCLOSED FLYER FOR DETAILS.

N

NEWSPAPERS AND MAGAZINES

YOU CAN FIND THE LATEST MAGAZINES ON OUR INFORMATION WALL ON THE 1ST FLOOR.

O

OPENING HOURS RESTAURANT

TUESDAY - SATURDAY: 11:00 - 23:00

SUNDAY: 11:00 - 17:00

MONDAY CLOSED

HOT MEALS: 11:30 - 14:00 / 18:00 - 21:30

P

PACKED LUNCHES

WE OFFER A PACKED LUNCH FOR GUESTS TO TAKE AWAY. IT INCLUDES A DRINK, A SANDWICH, A FRUIT AND A BAR.

PHARMACY

THE SON MITGEL PHARMACY IS LOCATED DIRECTLY OPPOSITE.

PLEASE DO NOT DISTURB

YOU WANT TO SLEEP IN AND NOT BE DISTURBED? PLEASE HANG THE 'DO NOT DISTURB' SIGN ON THE OUTSIDE OF THE DOOR.

PILLOW

DO YOU LIKE TO LIE A LITTLE HIGHER? WE ARE HAPPY TO BRING YOU OTHER PILLOWS.

PLEASE DO NOT DISTURB

YOU WANT TO SLEEP IN AND NOT BE DISTURBED? PLEASE HANG THE 'DO NOT DISTURB' SIGN ON THE OUTSIDE OF THE DOOR.

POST OFFICE

THE POST OFFICE IS LOCATED JUST 150 METRES FROM THE HOTEL, ON THE SAME SIDE OF THE ROAD.

R

RESTAURANT

OUR RESTAURANT IS OPEN AS FOLLOWS:

TUESDAY - SATURDAY: 11:00 - 23:00

SUNDAY: 11:00 - 17:00

MONDAY CLOSED

HOT MEALS: 11:30 - 14:00 / 18:00 - 21:30

S

SAFE

THERE IS A SAFE IN EVERY ROOM. YOU WILL FIND THE KEY TOGETHER WITH YOUR ROOM KEY.

SEMINARS

WE ARE HAPPY TO OFFER A HALL OR ROOM FOR MEETINGS, SEMINARS OR CELEBRATIONS. PLEASE CONTACT US FOR MORE INFORMATION.

SEWING SERVICE

WE HAVE A NEEDLE AND THREAD AT THE RECEPTION AND ARE HAPPY TO HELP.

SHOE CLEANING UTENSILS

WE HAVE A SHOESHINE MACHINE ON THE GROUND FLOOR.

SMOKING

WE ARE A NON-SMOKING HOTEL. ALL OUR ROOMS, INCLUDING THE BALCONIES, ARE NON-SMOKING ROOMS. WE HAVE A SMOKER LOUNGE ON THE GROUND FLOOR. YOU CAN BUY CIGARS THERE.

SPA

WE HAVE A SMALL SPA AREA WITH SAUNA, WHIRLPOOL AND RELAXATION AREA, WHICH YOU CAN BOOK AT THE RECEPTION.

T

TAXI

TAXI JÄGER: +41794080808

TAXI GIOVANNI: +41787427587

TV

IN EACH OF OUR ROOMS THERE IS A TV AT YOUR DISPOSAL

U

UMBRELLAS

UMBRELLAS ARE AVAILABLE ON THE GROUND FLOOR. YOU ARE WELCOME TO BORROW THEM.

V

VOUCHERS

OUR VOUCHERS CAN BE ISSUED INDIVIDUALLY. PLEASE CONTACT OUR RECEPTION.

THESE CAN ALSO BE BOOKED VIA OUR HOMEPAGE
WWW.PIZMITGEL.CH

W

WI-FI

AVAILABLE AND FREE OF CHARGE THROUGHOUT THE HOTEL.
NETWORK: PIZMITGEL-GUEST
PASSWORD: PIZMITGEL (ALL LOWER CASE)